

BROADCAST

Pastikan Keselamatan Warga, Babinsa Koramil 0602-18/Kragilan Turun Langsung Ke Lokasi Banjir

A. Nopriyadi - SERANG.BROADCAST.CO.ID

Feb 9, 2025 - 17:28



Serang, – Curah hujan yang tinggi menyebabkan meluapnya air dari Situ Blungun, mengakibatkan banjir yang merendam permukiman warga, di Desa Sentul, Kecamatan Kragilan, Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Minggu (09/02/2025).

Menyikapi hal tersebut, Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0602-18/Kragilan Kodim 0602/Serang, Sersan Satu (Sertu) Mujib, segera turun ke lokasi untuk melakukan monitoring serta memberikan himbauan kepada warga yang terdampak.

Komandan Koramil (Danramil) 0602-18/Kragilan, Kapten Inf Hariyanto, menjelaskan bahwa tingginya intensitas hujan dalam beberapa hari terakhir, menyebabkan ketinggian air mencapai sepuluh sentimeter dan merendam sedikitnya lima unit rumah warga. Meski saat ini debit air mulai berangsur surut, warga tetap diminta untuk waspada terhadap kemungkinan banjir susulan, mengingat cuaca yang masih berpotensi hujan lebat.

"Babinsa terus berkoordinasi dengan aparat desa dan pihak terkait, untuk memastikan kondisi tetap terkendali. Kami juga mengimbau warga agar tetap berhati-hati, terutama dalam menjaga anak-anak dan barang berharga mereka," ujar Kapten Inf Hariyanto.

Lanjutnya, selain melakukan pemantauan, Babinsa juga mengingatkan warga untuk menjaga kebersihan lingkungan, agar tidak terjadi penyebaran penyakit pasca banjir. Sertu Mujib juga memberikan arahan kepada warga untuk selalu siap siaga, menghadapi kondisi darurat. Seperti menyiapkan barang-barang penting di tempat yang aman, dan selalu mengikuti informasi perkembangan cuaca dari pihak berwenang.

Ia menambahkan, kehadiran Babinsa di tengah warga tidak hanya sebagai bentuk kepedulian, tetapi juga sebagai langkah nyata dalam membantu warga menghadapi situasi darurat.

"TNI AD melalui peran Babinsa Koramil 0602-18/Kragilan, akan terus berupaya memberikan pendampingan, serta bantuan yang dibutuhkan demi menjaga keselamatan dan kesejahteraan warga," ungkapnya.